

6月の様子



梅雨の晴れ間に太陽が元気な顔をのぞかせていると、夏がやってきたような暑さの日もあります。戸外では水の感触がとても心地よく感じられ、子ども達は水遊びやシャボン玉遊びを楽しんでいます。

「大きいシャボン玉できた！」
自分でどうしたら大きいシャボン玉を作ることができるのか、考えたり、試したりして楽しんでいます。

シャボン玉遊び♪



きい組さんは保育園での初めてのシャボン玉遊び。先生に吹き方を教えてもらって優しくフーッと吹けるようになり「見てて」と言ってシャボン玉を飛ばすところを見せてくれます。



友達と一緒にシャボン玉飛ばし！
「キラキラしてるね」
「たくさん、飛ばせたよー！」
と思ったことを伝え合い、友達とやりとりしながら遊ぶ楽しさも感じています。



2023/06/07



水・泥遊び♪

水鉄砲や金魚すくいなど、様々な水遊びや泥んこ遊びを楽しんでいます。水の冷たさを感じたり、泥の感触を楽しんだりしています。

泥んこ遊びでは、どうしたら水が流れるのか考えたり、友達と協力したり、工夫したりして遊んでいます。



交通訓練(傘をさして歩く)



交通訓練をしました。6月は傘をさして歩く訓練です。

傘をさしながら歩くことはなかなか難しいですが、先生の話をよく聞いて、上手に両手で傘をさして歩くことができました。